

Kreisliga E - Wiesbaden

Spielbericht: TUS Nordenstadt – VfR

am 04. Juni 2016

ERGEBNIS: 4 : 8

TORSCHÜTZEN: Yannick Theis (2), Frederic Zinn (2), Joel Börkey,
Luis Börkey, Linus Brunner, Eigentor

Sieg zum Abschluss:

Als bereits feststehender Kreismeister der E-Junioren fuhren wir nach Nordenstadt, um auch das letzte Spiel der Saison zu gewinnen. Bei schönem Wetter kamen wir gut ins Spiel, aber die Nordenstadter spielten mit und so kam es zu einem guten Meisterschaftsspiel. Doch nach sechs Minuten fehlte die Abstimmung zwischen einem Nordenstadter Abwehrspieler und seinem Torwart. Das Resultat daraus war ein Eigentor. Beim Versuch zurückzupassen ging der Ball am Torwart vorbei ins eigene Netz. 1:0. Nach einem langen Abschlag von Niklas Schulz verlängerte Luis Börkey den Ball über die Abwehr und Frederic Zinn konnte über den Torwart hinweg zum 2:0 lupfen (9. Minute). Dann kam der Schlendrian in unsere Reihen, denn in der 10. Minute erzielte Nordenstadt den 2:1 Anschlusstreffer. In der 15. Minute stellte Yannick Theis aber den alten Abstand wieder her, mit seinem Tor zum 3:1. Munter ging es hin und her. Und nach erneuter Unachtsamkeit konnte Nordenstadt erneut auf 3:2 verkürzen (20. Minute). Unsere Kicker hatten schon langsam in den Feiermodus umgestellt, denn anschließend an das Spiel sollte die große Meisterfeier anstehen. Dennoch fanden sie nach einiger Zeit in den Siegmodus zurück. Nach schönem Zuspiel von Marius Kohl erzielte Yannick seinen zweiten Treffer zum 4:2 (30. Minute). Nach einem Eckball für uns brachte es Nordenstadt nicht fertig, den Ball ordentlich zu klären. Nutznießer war diesmal Joel Börkey der den Ball zum 5:2 versenkte (33. Minute). Dann war wieder Nordenstadt dran, die niemals aufgaben. In der 36. Minute verkürzten sie auf 5:3 und in der 40. Minute erzielten sie sogar das 5:4. Doch wer unsere Jungs kennt weiß, wie sie darauf reagieren. In der 43. Minute packte Linus Brunner mal wieder seinen Hammer aus und knallte den Ball aus 25 Meter Entfernung (manche munkelten auch 50 Meter ☺) zum 6:4 ins Netz. Das 7:4 war wieder kurios. Nordenstadt spielte den Ball absichernd hinten rum. Plötzlich nahm der Torwart den Ball in die Hand und legte ihn auf die Strafraumlinie – als wolle er einen Abstoß machen - . Nach kurzem Zögern und energischem Rufens meinerseits sprintete Frederic los und schob den Ball zwischen zwei verdutzten Nordenstadtern ins Tor (47. Minute). Den Schlusspunkt zum 8:4 in der 50. Minute setzte Luis nach schöner Einzelleistung.

Geschafft. 17 Siege in 18 Spielen bei einem Torverhältnis von 133:27 Toren, das war wahrlich eine Meisterleistung.

Anschließend überreichte der Klassenleiter Jörg Kettelhöhn die „Meisterschale“, einen Fußball, und jedem unserer Jungs noch eine Urkunde.

Und dann ging es endlich ab zum Feiern.

Euer Thomas

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee,
Yannick Theis, Marius Kohl, Michael Helms, Erik Wendt, Marvin Zinn,
Frederic Zinn, Joel Börkey

